

### Vorbemerkungen:

Die Kreisverwaltung nimmt seit Juni 2012 am „European Energy Award®“ (eea) teil. Die Einstiegsphase endete im Mai 2016. Seit Juni befindet sich der Kreis in der zunächst auf 3 Jahre geplanten Folgephase.

### Erläuterungen:

Ziel des European Energy Award® ist die Durchführung des Zertifizierungsverfahrens mit dem Ergebnis einer kontinuierlichen Verbesserung der Energieeffizienz, der Energieeinsparung und des ganzheitlichen Klimaschutzes sowie die Erstellung einer CO<sub>2</sub>-Bilanz. Der Rhein-Sieg-Kreis hat mit seiner Teilnahme diesen Prozess angestoßen. Eine erste Zertifizierung erfolgte im Juni 2014. Seit Juni 2016 (Ende der Einstiegsphase) befindet sich der Rhein-Sieg-Kreis in der zunächst für 3 Jahre geplanten Folgephase. Für neue Teilnehmer des eea® beträgt die Folgephase mittlerweile 4 Jahre. Der Projektträger hat den derzeit bereits Teilnehmenden jetzt auch die Möglichkeit eröffnet, die Folgephase ebenfalls 4-jährig auszuführen. Dies würde für den Kreis bedeuten, dass die Re-Zertifizierung erst im Januar 2018 erfolgen muss. Da der Fortschritt der Bemühungen um eine Re-Zertifizierung sich derzeit schleppend gestaltet, verschafft diese mögliche Verlängerung der Folgephase dem Rhein-Sieg-Kreis Zeit, die Ziele des nächsten Schritts auch zu erreichen.

Die zusätzlichen Kosten der einjährigen Verlängerung betragen für den Rhein-Sieg-Kreis **3.276,-- €**. Die Kosten fallen im Jahr 2019 an.

Im Auftrag